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Anversa degli Abruzzi, 30/09/2009 
“Uniti per Anversa” - UpA 
Gruppo Consiliare di Minoranza 

 
 

Al Sig. Sindaco del Comune di ANVERSA DEGLI ABRUZZI 
 
 

 
INTERPELLANZA  

a risposta scritta entro i termini stabiliti dalle disposizioni delle norme vigenti. 
 
 
 
 
Oggetto: Problema emergente all’apertura della Variante. 
 

In data 27/09/2008 la sottoscritta Consigliera presentò un’interpellanza al 
Sindaco per sapere quali provvedimenti intendeva assumere per risolvere un 
problema emerso dopo l’apertura della Variante. 

 
Il trasporto pubblico ARPA dirottato sul nuovo tracciato, per evitare il 

congestionamento stradale del Centro Storico, e il conseguente spostamento delle 
fermate di Piazza Roma (in Via Vittorio Emanuele III presso l’incrocio di Via del 
Serpentone per la corsa proveniente da Scanno e diretta a Sulmona, in Via Armando 
Diaz presso il Monumento ai Caduti per la corsa proveniente da Sulmona e diretta a 
Scanno) ha creato e continua a creare un forte disagio sociale soprattutto per gli 
anziani disabili, abitanti nel Centro Storico, che al ritorno da Sulmona, magari con 
delle borse appesantite dalla spesa, affrontano il percorso dalla nuova fermata di Via 
Armando Diaz fino alle abitazioni in condizioni di estrema difficoltà. 

 
Fu evidenziato che le due fermate, situate in una zona sicuramente più esposta 

alle intemperie, erano sprovviste di pensiline o di altro riparo dai fenomeni 
meteorologici. 

 
Fu proposto, come gruppo di minoranza, di riaprire il Centro Storico al 

transito dei mezzi pubblici locali limitatamente a una corsa da Scanno nel primo 
mattino, e una o due corse da Sulmona in tarda mattinata o primo pomeriggio. 

 
In data 24/10/2008, il Sindaco rispose di aver avuto: “la consapevolezza che 

tali variazioni, [...], avrebbero potuto causare alcuni disagi per gli abitanti sia per le 
consolidate abitudini che per il cambiamento delle fermate preesistenti. Proprio per 
limitare i disagi in caso di cattivo tempo, si sta già provvedendo alla installazione di 
un’adeguata pensilina in corrispondenza della nuova fermata dei mezzi pubblici di 
Via Vittorio Emanuele. Inoltre, al fine di verificare l’impatto del nuovo assetto 
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stradale, è in corso un monitoraggio dei flussi di traffico e si stanno valutando le 
segnalazioni e suggerimenti in proposito, in maniera da poter adottare eventuali 
provvedimenti migliorativi.” 

 
Sindaco, a un anno di distanza, dove è finita la pensilina che si stava già 

provvedendo ad installare in corrispondenza della nuova fermata dei mezzi pubblici 
di Via Vittorio Emanuele III? 

Sindaco, a un anno di distanza, a quali risultati ha portato il monitoraggio dei 
flussi di traffico? 

Sindaco, a un anno di distanza, a quali valutazioni hanno portato le 
segnalazioni e i suggerimenti ricevuti dalla cittadinanza? 

 
Come gruppo di minoranza, torniamo a proporre di riaprire il Centro Storico 

al transito dei mezzi pubblici locali limitatamente a una corsa da Scanno nel primo 
mattino, e una o due corse da Sulmona in tarda mattinata o primo pomeriggio almeno 
nei giorni feriali o comunque il mercoledì e il sabato. 
 

Il Gruppo di Minoranza 
“Uniti per Anversa” 

Dott.ssa Pina DEL GRECO 
      


